

BERITA TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Ciptakan Pilkades Kondusif

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID

Sep 24, 2023 - 16:24



Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Ciptakan Pilkades Kondusif

Kapolsek Kalapanunggal, IPTU M. Damar Gunawan, S.Pd, mengapresiasi kegiatan Door To Door System (DDS) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, AIPTU Hikmat Ristaeni, pada hari Minggu, 24 September 2023, pukul 13.00 WIB. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Babakan Jayawangi, Rt 034/010, Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Dalam sambang door to door tersebut, Bhabinkamtibmas didampingi oleh satuan Linmas. Mereka tidak hanya berinteraksi dengan warga, tetapi juga memberikan informasi dan himbauan yang penting.

Salah satu informasi yang disampaikan adalah mengenai program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk menjadi wadah bagi warga masyarakat untuk curhat, memberikan saran, dan berdialog dengan kepolisian.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga untuk tetap waspada, terutama karena hari itu merupakan hari pelaksanaan pemilihan kepala desa serentak. Warga diminta untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan 1X24 jam tamu wajib lapor.

Pentingnya kerjasama antara warga dan kepolisian juga ditekankan. Jika ada kendala keamanan di lingkungan, warga diminta untuk segera berkoordinasi dengan pihak Kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor Hp yang sudah disediakan (085603033808) atau melalui hotline 110 (0811-1699-110).

Selain itu, sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) juga dilakukan, dengan pesan kepada warga agar melaporkan segala aktivitas yang mencurigakan terkait perekrutan dan penampungan tenaga kerja ilegal kepada Bhabinkamtibmas.

Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, menunjukkan komitmen Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat setempat.